

志桜小だより



カラー版をご覧ください。

6月号②

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/shiozze/>
学校メールアドレス web-shio@hodatsushimizu.jp

ホームページ
こちらから

宝達志水町立志桜小学校
TEL 29-2052
FAX 29-2069

校長 宮下 慶子

- めざす児童像
- 目標をもち 自ら進んで学び よく考える知恵のある子
 - 強く しなやかな心をもち 温かな人間関係をつくれる子
 - 困難に打ちかつ気力・体力のある子



引き渡し訓練 ご協力ありがとうございました。



6月13日、引き渡し訓練を行いました。たくさんの保護者の皆さまのご協力のもと、いざという時に備えることができました。お忙しいなか、本当にありがとうございました。

統合により、児童や地区の数が増えたことにより、今回の訓練では課題が見えてきました。今後、改善を図りたいと思います。

大きな自然災害や事件は、いつ起こるのかわかりません。子ども達が学校で過ごしている時に大きな自然災害や事件があった場合、平常通り児童を下校させることは命を脅かす可能性があります。そのため、保護者の皆様に、学校に子どもを迎えにきていただき、安全を確保しながら帰宅する備えとしての訓練でした。

あたたかな笑顔の出迎え、志桜っ子たちはとてもうれしそうでした。



授業参観たくさんのご参観
ありがとうございました。



奨励賞

全日本年賀状大賞 コンクール

ことば部門

5年生 土一 桜介さん

文章は、力のある「ことば」一つで、読み手に与える印象が大きく変化し、相手の心を揺さぶるものです。

全日本年賀状大賞コンクールは、相手を思い、胸の奥から自然と湧き上がってくるような「ことば」、自分ならではの「ことば」を一つ一つの文字を丁寧に綴ることを大切にすることを趣旨としたコンクールです

手紙やはがきは相手への「ことばの贈り物」。郵便料金値上げやメールの時代ですが、時々、相手を思い、手紙やはがきにことばを丁寧に綴りたいものです。



令和七年元旦 土一 桜介

たにいてつ木が震るや明
いももくでる半さけ
な勝かし君事君の島昨日
は新わの学はにかの地年
ししい級とかなの家本年
二くいでいようりか本元
を男のす新うま住の気め
紹のす新うま住の気め
介がそしく事たぐありと
し来して一をねなまはう
たはま四年生新しまね和
でた四年生新しまね和
すも生来すか小新大
早の先ん？小新大
会うた？小新大
い云入っは



4年生、浄水場で学びました。

6月11日、4年生は、浄水場見学に行ってきました。社会科の「水はどこから」の学習の確認として見学してきました。実際に自分たちが飲んでいる水を処理しているところが見られるということで、子ども達はとても楽しみにしていました。

浄化センター（下水処理場）では、微生物による水の浄化の様子や、マンホールを開けて、奥深くに流れる下水を見せていただきました。一つ一つに子ども達の歓声が上がっていました。



1年生、初めてのプール



6月16日、1年生は、入学後初めてプールに入りました。教室での着替え、脱いだ制服等の整頓、静かに並んで体育館へ移動し準備体操。そしてプール前で脱いだシューズを並べ、タオルをかけた後、シャワーを浴びて…と何もかもが初めてでした。1年生は、足津先生のお話をしっかり聞いて一つ一つの約束を確認していました。そして、お楽しみの水遊び！今後のがんばりが楽しみです！



6年生 末森城跡で学びました。

6年生は、6月12日に末森城見学に行ってきました。自分たちの町にある史跡を見学する意味を感じながら自分の目で、学習したことを確かめに行きました。守るための城。守るための工夫。

宝達志水町に城があった理由等、山を登りながら見つけることができました。麦居さんの説明を聞きながら「あ、ほんとだ～なるほど」など学校で聞いているだけでは理解できないことがわかり、とても勉強になった1日でした。

次のステップは、学習したことを発信するためのまとめです。今日の見学を生かしたまとめができるといいですね。仕上がりが楽しみです。

6月の全校集会・児童集会では



校長先生からは、絵本「しあわせのバケツ」の読み聞かせを通して、世界中の人が持っている「しあわせのバケツ」をいっぱいにするためにどんな行動が大切なのか考えるお話でした。志桜っ子みんなの「しあわせのバケツ」がいっぱいになるといいですね。

児童集会では委員会からのお知らせや保健委員会の発表があり、**歯みがきのポイント**等を確認することができました。保健委員のみなさんの名演技に、志桜っ子も先生達も感心することしきりでした。



保健委員さんは、寸劇で歯みがきの大切さを伝えてくれました。全校の前でがんばりました！

